



Eingereicht von (Kontaktperson für Fragen): Philippe Gasser	Projektname: An die Tische! (Mikrogruppen / TT-Samstage / Trainingslager)
Durchführungsort: CTT Cortaillod	Geeignet für: U9-U15 Gruppengrösse: 30
Benötigte Materialien: Kauf von 1 Mini-Roboter Joola	Benötigte Vorbereitungszeit: Viel Benötigte Durchführungszeit: 183 h bis heute (Stand: 27. März)
Benötigtes Personal: - TrainerInnen vom CTT Cortaillod - Profitrainer (Fabrice Descloux)	Kosten: Zwischen CHF 7'000 und 8'000
Projektzusammenfassung (5 bis 15 Zeilen Maximum)	
<p>Da Einzelsportarten für Jugendliche erlaubt sind, hat der CTT Cortaillod beschlossen, seinen Junioren so viele Spielmöglichkeiten wie möglich zu geben. Als Anfang November 2020 der Indoor-Fussball verboten wurde und die maximale Anzahl für TT auf 5 Spieler festgelegt wurde, haben wir die Trainingszeiten des FC Cortaillod übernommen und bis Ende Januar 2021 9 Trainingseinheiten von je 90 min geschaffen (Mikrogruppen).</p> <p>Vor allem haben wir für die motiviertesten Spieler "TT-Samstage" eingeführt (6 "das passt mir" bis Ende Dezember) und sie einem Profi anvertraut: Fabrice Descloux. Dies war ein grosser Erfolg: 4 Gruppen zu je 4 Personen von 9 Uhr bis 16.30 Uhr. Wir haben das Experiment im Januar und Februar 2021 fortgesetzt, dieses Mal nur mit den Inhabern des Freizeitpasses (etwa zehn Spieler).</p> <p>Seit Anfang März bieten wir TT-Samstage mit den Vereinstrainern an (jeden Samstag 6 bis 10 Teilnehmer). Der Verein setzt seine Nachwuchsarbeit während der Coronavirus-Pandemie fort und organisiert ein Trainingslager im Frühling (12. bis 16. April), erneut unter der Leitung von Fabrice Descloux.</p>	
Besondere Herausforderung:	
<ul style="list-style-type: none"> - Häufige Änderungen und Unklarheiten bezüglich der COVID-Regeln - Kommunikation der COVID-Konzepte (an die Gemeinde, an die Eltern) - Bildung von homogenen Mikrogruppen unter Berücksichtigung von individuellen Zeitplänen - Mobilisierung von Trainern für die Mikrogruppen - Training in einem riskanten Rahmen. - Bereitstellung der notwendigen Mittel zur Durchführung des Projekts 	
Erfahrungswerte:	
<p>Ergebnisse des Projekts:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Alle Junioren des CTT Cortaillod konnten in einer "toten" Zeit intensiv Tischtennis spielen. - Die motiviertesten Spieler unter ihnen haben, auch wenn sie noch nicht lizenziert sind, erhebliche Fortschritte gemacht. - Der Club hat eine Beziehung zum Trainer Fabrice Descloux aufgebaut. - Der Club hat sich die Wertschätzung der Eltern erworben, von denen wir sehr viel positives Feedback erhalten. 	
Fotos/Video	
Empty space for photos/video	